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Ortsbeiratsfraktion 
 

 

An Herrn Ortsvorsteher Manfred Mahle 

Ortsverwaltung Finthen 

 

Mainz, den 28.06.2023 
 
 
 
Antrag der CDU-Ortsbeiratsfraktion zur Ortsbeiratssitzung am 11.07.2023 
 
Weiterführende Schule 
 
Der Ortsbeirat möge beschließen:  
Die Stadtverwaltung wird damit beauftragt, zu prüfen, ob und welche Möglichkeiten es 
gibt, mittel- oder langfristig, eine weiterführende Schule in Finthen zu eröffnen. 
 
Begründung: Außerhalb der Innenstadt ist die Dichte an weiterführenden Schulen in 
Mainz leider sehr gering. Um allen den bestmöglichen Zugang zu Bildung zu 
ermöglichen, sollten auch außerhalb des Zentrums mehr weiterführende Schulen 
entstehen. Finthen wäre hier ein potenzieller Standort, der auch gut aus Drais oder 
Lerchenberg besucht werden könnte. 

 
gez. Markus Sieben 
CDU - Fraktionssprecher



 


